
 

台灣拿撒勒人會神學院代禱信 

 

耶和華如此說：你們不要記念從前的事，也不要思想古時的事。看

哪，我要做一件新事；如今要發現，你們豈不知道嗎？我必在曠野開

道路，在沙漠開江河。(賽 43:18~19) 

 

各位主內肢體平安： 

  三月份是值得感恩的月份，地區總會在 8~9 日順利完成 56 屆年議

會，整個會議過程極有效率又激勵人心，我們在其中看見神的恩典，

也體察神的心意。乃純也在年議會中正式就任拿神院長，並在會議中

報告拿神的願景和規劃，期望有眾教會的支持與代禱，使拿神的培育

工作更能滿足教會和時代的需求。基督教論壇報的記者也特別報導這

次年議會(https://ct.org.tw/html/news/3-3.php?cat=80&article=1389659，將使

更多人認識拿會與拿神。 

  在年議會中，我們看到眾教會的牧者和會眾對拿神的期望與支持，

從會場中一個舉動，我們就可以看見眾人的心意。為了讓更多人認識

與支持拿神，我們在會場準備了一些拿神奉獻袋與紀念品，利用休息

時間向與會者介紹拿神。結果讓我們受到很大的激勵，許多教會和弟

兄姊妹當場奉獻，以行動支持拿神的教育工作，帶去會場的紀念品迅

速發送完畢，後續還要再寄送一些紀念品給奉獻者。顯然，我們的信

心太小了，神要賜給拿神的恩典將遠超過我們所想、所求。 

  三月份也是新學期的開始，這學期我們在校本部共有 8 名全修生，

我們也持續強化延伸制課程和神學主日的工作，這學期開始嘗試與校

本部合開一些課程，希望能吸引更多學生選課，結果共有 80 多人參與

延伸制課程，我們看到一些堂會逐漸興起研究聖經的風氣，我們為此

感恩，也求神繼續使用拿神成為各堂會培訓同工的夥伴。 

  「神學主日」的推廣工作也有良好的進展，除了本會所屬的堂會支

持此項事工外，一些其他宗派的牧者也願意讓拿神前去分享並爭取支

持，至目前為止，我們已經去過道生長老教會、聖潔會所屬的教會和

一些獨立教會介紹拿神與分享負擔，我們深切相信這些堂會未來都將

成為拿神的支持夥伴。 

  乃純在年議會報告中提及，拿神與眾教會是一體的，沒有教會的支

持，拿神將無以為繼。因而，我們深切期盼眾教會的牧者與弟兄姊妹

記念拿神各樣需要，包括我們的師資、設備、招生、經費等，都需要

各教會在禱告中記念，求神賜福和引導拿神繼續往前。 

  為了讓更多主內肢體認識拿神，我們也在本月完成學校網站架設

(http://www.tntc.org.tw/)，其中有些內容還在加強，今後一些重要訊息將

公布在網站，希望藉此擴大拿神的能見度，求神賜給我們智慧，在人

力有限的情況下仍能充實這個網站的內容。 

https://ct.org.tw/html/news/3-3.php?cat=80&article=1389659


  此外，我們將開始進行下一學年度的招生工作，求神親自呼召更多

有心服事教會的人進入拿神接受裝備。為了擴大招生效果，我們將製

作拿神簡介小冊子，這項工作需要花費許多心力和時間，從內容撰

寫、排版、印刷都需要大家的代禱，期望我們可以更完整地向外介紹

拿神。 

  展望未來，我們有一個樂觀的期待，就是拿神可望在明年通過國際

總會 IBOE 的認證。我們初步提報的認證資料正由華人事工部主任

Jeremy 協助，先提報給亞太地區審核，再由亞太地區提報給 IBOE。至

目前為止，Jeremy 抱持樂觀與肯定的態度，請學校再補充一些說明，

強化我們的內容，預計在明年可以順利通過 IBOE 認證。我們相信耶和

華是在沙漠開江河，在曠野開道路的神，但也請繼續為這個認證過程

禱告，願神成就祂的旨意。阿們。 

王乃純院長 
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